

EKSPOS

Walikota Padang Ingin Rumah dan Kantor Dipasangi Bendera

Afrizal - PADANG.EKSPOS.CO.ID

Aug 2, 2022 - 15:56



Hendri Septa Ingin Rumah dan Kantor Dipasangi Bendera

PADANG - Wali Kota Padang Hendri Septa berharap perayaan HUT RI ke-77 kali ini lebih semarak dari tahun sebelumnya. Bendera dan umbul-umbul terpasang di mana saja.

"Saya tentunya ingin rumah, perkantoran dan lainnya dipasang bendera merah putih," haranya usai membagi-bagikan bendera merah putih kepada pengendara di jalan Bypass depan Balaikota Padang, Aie Pacah, Selasa (2/8/2022).

Agar HUT RI lebih semarak, Hendri Septa beserta jajaran kerjanya membagi-bagikan bendera merah putih. Pengendara yang lewat di depan Balaikota Padang kemudian dihentikan. Masing-masing pengendara mendapat selemba bendera.

"Warga yang mendapat bendera agar dipasang di rumah masing-masing," imbau Hendri Septa didampingi Sekdako Andree H. Algamar saat menyerahkan bendera kepada pengendara.

Bagi-bagi bendera merah putih merupakan tindaklanjut dari instruksi pemerintah pusat. Dimana mulai tanggal 1-31 Agustus nanti dibagikan bendera merah putih kepada warga lewat Gerakan Pembagian 10 Juta Bendera Merah Putih.

"Kegiatan ini sudah kita mulai sejak kemarin. Ini berlanjut hingga tanggal 31 Agustus," sebut Hendri Septa.

Bendera yang dibagikan kepada pengendara merupakan kontribusi dari seluruh OPD di Pemko Padang. Bendera dikumpulkan untuk kemudian dibagi-bagikan. Bahkan sekolah-sekolah, BUMN/BUMD, ormas, dan lainnya juga ikut turun ke jalan membagikan bendera merah putih.

Sementara itu, Dinas Komunikasi dan Informatika Kota Padang juga ikut membagikan bendera merah putih. Lokasi yang diambil yakni di depan TPU Tunggul Hitam. Plt Kepala Dinas Kominfo Al Amin mengatakan bendera merah putih yang dikumpul dan dibagikan berasal dari bidang-bidang yang ada di Dinas Kominfo.

"Bendera diserahkan kepada pengendara yang lewat, termasuk kepada warga yang tidak memiliki bendera karena selama ini tidak mampu untuk membelinya," kata Al Amin didampingi Sekretaris Diskominfo Titin Masfetrin.(**)